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 宇宙開発利用体制については、内閣府に総合調整機能を付与し司令塔とする

点ではおおむね委員の意見が一致していると聞いている。しかし、実施機能ま

でを内閣府に付与するかどうかについてはまだ意見が分かれているとのこと。 

 

中間報告とりまとめにあたって、意見の集約が図られると思うが、私はこれ

までも主張しているとおり、内閣府での一元化には懐疑的であり、内閣府では

異例の実施機能までを付与した組織を、この分野で作ることには反対である。 

 
ある程度の意見集約は必要と思うが、多様な意見があったことを報告書に盛

り込むことをお願いしたい。 
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